



## „Es gibt keinen Propheten, den Allah in einer Gemeinschaft entsendet, außer dass er in seiner Gemeinschaft Helfer und Gefährten hat, die an seiner Sunnah festhalten und seinem Befehl folgen

Von 'Abdullah Ibn Mas'ud - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Es gibt keinen Propheten, den Allah in einer Gemeinschaft entsendet, außer dass er in seiner Gemeinschaft Helfer und Gefährten hat, die an seiner Sunnah festhalten und seinem Befehl folgen. Daraufhin wird es nach ihnen Menschen geben, die sagen, was sie nicht tun, und tun, was ihnen nicht befohlen wurde. Wer sie mit seiner Hand bekämpft, ist ein Gläubiger. Und wer sie mit seiner Zunge bekämpft, ist ein Gläubiger. Und wer sie mit seinem Herzen bekämpft, ist ein Gläubiger. Darüber hinaus gibt es kein Senfkorn von Glauben.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet, dass kein Prophet von Allah zu einer vorigen Gemeinschaft entsandt wurde, außer dass er Freunde, Unterstützer, Kämpfer und Aufrichtige darin hatte, die für die Herrschaft nach ihm geeignet wären, nach seiner Sunnah handeln und seinem Befehl folgen. Nach diesen rechtschaffenen Vorfahren kommen dann Menschen, in denen nichts Gutes ist. Sie sagen, was sie nicht tun und tun, was ihnen nicht befohlen wurde. Wer sie mit seiner Hand bekämpft, der ist ein Gläubiger, und wer sie mit seiner Zunge bekämpft, der ist ein Gläubiger, und wer sie mit seinem Herzen bekämpft, der ist ein Gläubiger. Darüber hinaus gibt es kein Senfkorn an Glauben.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3480>

